



令和5年11月10日

10月30日(月) 体験保育 行いました。

幼稚園教育を体験してみようと5組の親子が参加してくれ、「一緒に遊ぼうね！」の会が行われました。

園児たちが秋の遠足で体験した「ハーモニーランド」をごっこ遊びにみたて、キャラクターボートライド・コーヒーカップなどの遊園地を作ったり、ダンスパレードを披露してくれました。

初めて幼稚園を訪れるお友だちはやや緊張気味の様子でしたが、一緒に歌を歌ったり乗り物に乗って交流していくうちに緊張感も解きほぐれ笑顔になり楽しい時間を過ごすことができました。

会の終了後は一緒に園庭に出て三輪車やブランコなどの遊具で遊び、園に慣れました。

園児によるはじめの言葉



一輪車をボートにみたて
気持ちよく乗っている
おともだち。
園児は周りの飾りの紹介をしています。



キティちゃんのコーヒーカップ。
手動式なので速さが調節できます。
他にもメリーゴーランドがあるよ！

「今日は楽しかったかな？」ありがとうの気持ちを込めて、プレゼントを送りました。

**毎週水曜日午前10時20分から11時20分まで「おいでよ 一緒に遊ぼう！」と園開放を行います。ご都合のつく方はいつでも園に遊びに来てください。待っています(*^~^*)

阿南幼稚園児との交流

① 神楽体験をしたよ！

庄内子ども神楽の方をお招きして、阿南幼稚園のお友だちと一緒に神楽体験をしました。「ちーき　ちーき　ちーき　とん…」のリズムに合わせて大太鼓・小太鼓・鐘を打ち、御幣を持って舞の体験もしました。最後に全員が神楽衣装を身にまとわせてもらい、かっこいい「スサノオノミコト」に変身。

最初は「難しい」と顔をしかめていた子どももリズムを覚えると最後は笑顔になり、「楽しかった！」「まだやりたい！」と言う言葉が聞かれるようになり、神楽の魅力を感じたようです。



② 秋見つけに行ったよ！

紅葉の秋にちなみ、グループに分かれ色づいた落ち葉をみつけたりどんぐり拾いをしたり、ススキ・ネコじゃらしなどを見つけました。交流会数を重ねるごとに、互いの名前を呼びあい話が弾むようになっています。



今年度初めての交流で、11月9日（金）庄内町にある
あなみ保育園・阿南幼稚園・ありのみ保育園・ひばりこども園
西庄内幼稚園の5園の年長児がひばりこども園に集まりました。
この日は総勢57名のお友だちが集合です。

園紹介をした後は、たくさんの友だちと仲良くなろう！
ゲームを行い、その後は初めて目に
する大きな固定遊具で一緒に遊び
大はしゃぎでした。
また会いたいね！と約束して
会を終えました。

